

## **Résumé du sermon du vendredi 7 juillet 2017**

**Prononcé par Sa Sainteté le cinquième Calife atba,  
depuis la mosquée Baitul Futuh à Londres.**

Après avoir récité le Tashahud et la Sourat Al-Fatiha Huzoor a dit:

L'histoire nous apprend que les prophètes sont la cible d'opposition après qu'ils se sont proclamés envoyés de Dieu. Le feu de l'hostilité et de la jalousie prend de l'ampleur avec l'expansion de [leur] communauté.

Les détracteurs ont recours à tous les moyens à leur disposition dans leur hostilité. Lorsqu'Allah a envoyé le Messie Promis (a.s.) en tant que Messie et Mahdi, en accord avec Sa pratique (ancienne), Il lui a accordé le même traitement. Il a profité du soutien divin selon la pratique d'Allah. D'ailleurs, Il accorde le même traitement à sa communauté. Allah le Très Haut l'avait informé de l'opposition [qui se soulèverait contre lui], de la fin funeste de ses adversaires, du progrès de sa communauté en dépit l'hostilité et du soutien divin dont il jouirait. Allah lui a conféré de nombreuses révélations à cet effet. Certaines se lisent ainsi :

« J'accroîtrai le nombre de tes suivants sincères et dévoués envers toi. »

« Je suis avec toi et tes bien-aimés. »

« Des hommes, récipiendaires de révélations de Notre part, viendront à ton aide. »

« Je t'honorerai et J'accroîtrai ton nombre. »

« Allah t'accordera du soutien de sa part. »

« Je transmettrai ton message jusqu'aux confins de la terre. »

Dans certains cas Allah retourne contre les opposants leurs complots et montre ainsi Son soutien. Dans d'autres cas, Il guide ces opposants et montre aux autres la véracité de l'Ahmadiyya.

Huzoor a alors présenté des récits de ceux concernant la fin funeste qu'a connue des adversaires : ceci a renforcé d'une part la foi des ahmadis et a prouvé, d'autre part, la véracité de l'Ahmadiyya aux autres.

Et cela devait arriver par ce qu'Allah a envoyé son Messie Promis en cette époque et c'est Lui qui allait créer les moyens pour diriger les gens vers lui. Les opposants de la Jama'at essaie d'exterminer la communauté mais Allah l'Exalté, s'occupe en personne de faire accepter l'Ahmadiyya par les gens, et montre des signes de support et d'aide à la mission du Messie Promis (as). Dieu avait déclaré au Messie Promis (as) qu'Il établirait son nom avec respect jusqu'à la fin de ce monde, et qu'Il propagerait son message jusqu'aux confins de la Terre. Il lui dit :

« Ceux qui cherchent à t'humilier, à te faire échouer, et à briser tes fondations, ils échoueront eux-mêmes et mourront dans l'échec. »

Nous avons été témoins que de nombreuses promesses faites par Dieu l'Exalté au Messie Promis (as) ont été concrétisées. La promesse de faire accroître en abondance la communauté s'accomplira également incha Allah.

Nous avons toujours eu le dessus sur les jaloux et les ennemis à l'aide d'arguments et de preuves. Afin de bénéficier des grâces d'Allah l'Exalté, nous devons être davantage sincères, afin que nous puissions être les héritiers des grâces divines.

Huzoor a présenté un extrait du Messie Promis (as). Il déclare : « Pensent-ils (les opposants) qu'ils peuvent empêcher le dessein d'Allah par leurs complots, leurs mensonges, leurs subterfuges, et leurs moqueries, et qu'en trompant le monde ils remettront à plus tard son [accomplissement] ?

Dieu a décrété cela au Ciel. Si jamais par le passé des opposants à la vérité ont obtenu le succès, ils auront alors eux aussi le succès ! ... Mais si c'est un principe établi que ceux qui s'opposent à Dieu et à Son dessein qui a été décrété au Ciel, seront toujours humiliés et qu'ils échoueront toujours, alors ces gens subiront également un jour la défaite et l'échec.

La parole de Dieu s'est toujours révélée exacte. Il a déclaré :

Dieu a décrété dès le début, et en a fait une loi et Sa *Sunnah*, que Lui et Ses Prophètes obtiendront toujours le succès. Je suis Son prophète et Son envoyé, mais je n'apporte aucune nouvelle loi, je ne fais pas de nouvelles revendications, je viens sans une quelconque nouvelle appellation : je viens avec le nom du prophète *Khâtam-An-Nabiyyîn* ; me fusionnant en lui, je suis venu en tant que son reflet. C'est pour cette raison que je déclare que tout comme depuis le début c'est-à-dire depuis l'époque d'Adam (as), jusqu'à l'époque du Saint Prophète (saw), la véracité de ce verset s'est manifestée, elle se manifestera également à mon égard incha Allah. »